

Dirk Wedel

Kandidatenvorstellung
für den Landesvorstand



Liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,

erneut bitte ich um Ihre Stimme, um meine Arbeit im Landesvorstand der FDP NRW fortsetzen zu können. Gerne nutze ich die Möglichkeit, Ihnen mich kurz vorzustellen.

Persönlich: Wer ich bin

Geboren wurde ich 1974 in Velbert und wohne seit vielen Jahren mit meiner Frau und meinen beiden Töchtern in Mettmann. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften und Referendariat war ich seit 2002 Richter, zuletzt am Landgericht in Düsseldorf. Von 2007 bis 2012 war ich an das Justizministerium NRW abgeordnet. 2012 bis 2017 war ich Mitglied des Landtags Nordrhein-Westfalen und in der FDP-Landtagsfraktion Sprecher für Rechtspolitik, zudem Vorsitzender der Vollzugskommission, Mitglied im Haushalts- und Finanzausschuss und in mehreren Untersuchungsausschüssen (BLB, Silvesternacht, Amri) tätig. 2017 wurde ich zum Staatssekretär im Ministerium der Justiz des Landes Nordrhein-Westfalen berufen. Seit 2020 darf ich zudem als stellvertretendes Mitglied im Europäischen Ausschuss der Regionen in der Fachkommission für Unionsbürgerschaft, Regieren, institutionelle Fragen und Außenbeziehungen (CIVEX) mitarbeiten.

Politisch: Wofür ich stehe

Seit 1993 Mitglied der Freien Demokraten, bin ich seit 2009 Vorsitzender des Kreisverbands Mettmann. Dem Vorstand des Bezirksverbands Düsseldorf gehöre ich seit 2004 an, seit zehn Jahren als stellv. Bezirksvorsitzender. 2014 haben Sie mich zum ersten Mal in den Landesvorstand gewählt. Mein Herzensanliegen ist die Verteidigung rechtsstaatlicher Prinzipien gegen Populismus und Zeitgeist, auch wenn sich deren Sinn manchmal erst auf den zweiten Blick erschließt. Ebenso wichtig ist mir eine solide Haushaltspolitik. Die Finanzierung der enormen sozialen und wirtschaftlichen Herausforderungen durch die Auswirkungen von Corona, Ukraine-Krieg und Klimawandel darf nicht den jungen und kommenden Generationen aufgebürdet werden. In den vergangenen acht Jahren habe ich mich im Landesvorstand insbesondere in die Antragsberatungen eingebracht.

Ich möchte dazu beitragen, dass wir Freie Demokraten als kompetenter und verlässlicher Partner der Bürgerinnen und Bürger wahrgenommen werden.

Ich bitte um Ihr Vertrauen!

Ihr